

Allez voir là-haut. Témoignages 1943-1945 en Vallée d'Aoste

No n'ayòn le partidjàn su damì, Molì

Témoin : « Nous avions les partisans là-haut, à Molère. Et les fascistes étaient ici en bas, à Villeneuve. Un jour, les fascistes sont montés, tôt le matin, et ils ont rencontré mon frère avec la... la charretée de bois. Ils lui ont fait décharger le bois et lui ont fait charger leurs armes, et ils l'ont emmené avec eux et ils l'ont conduit jusqu'à Molère, et ils n'arrêtaient pas de dire qu'ils allaient le tuer, qu'ils allaient le tuer, qu'ils allaient le tuer. Là à Molère ils ont entendu tirer, alors ils ont été... ils ont été désorientés et entre-temps il a réussi à s'échapper. »